

# El Norte de Castilla

DIARIO

DE LA VENDIMIA (DÍA 28)

«TENEMOS QUE SER MUY FINOS EN LA VINIFICACIÓN POR EL EXCESIVO CALOR»

■ N. C.

**VALLADOLID.** Quinta Sardonía, ubicada en la localidad de Sardón de Duero, comenzó a vendimiar el pasado 22 de septiembre y calcula que las labores de recolección de la uva terminarán hacia el 13 de octubre. Perteneciente al Grupo Terras Gauda desde noviembre del año 2010, esta bodega que se encuentra muy próxima a los límites geográficos fijados por las administraciones para la Denominación de Origen Ribera del Duero elabora sus vinos con la producción de 17

hectáreas de viñedos propios y otras 6 alquiladas y controladas, en las que el francés Jérôme Bougnaud cultiva las variedades Tinto Fino (la principal), Cabernet Sauvignon, Syrah, Petit Verdot, Cabernet Franc y Malbec, en tres tipos de suelos diferentes por la altitud y la orientación, que le permiten llevar al extremo la complejidad.

El director técnico y enólogo considera que la uva de 2011 «es muy buena», pero reconoce que «tenemos que ser muy finos a la hora de la vinificación por el excesivo ca-



lor registrado en septiembre, los 6 primeros meses de crianza van a ser decisivos para captar los aromas». Después de unos fríos meses de julio y agosto, «septiembre ha sido tremendamente caliente, precisamente el mes que hace el vino», de manera que Jérôme Bougnaud ha optado por vinificar parte de la cosecha en racimos enteros (sin despallillar) «para que la sensa-

ción alcohólica no sea excesiva». Antes, muchos de los racimos han quedado en la tierra por su pasificación, de manera que calcula que se ha registrado entre el 10 y el 30% de pérdida en las parcelas.

## Visita del jefe

Esta semana, en concreto el viernes, 7 de octubre, visitaron Quinta Sardonía, el presidente de Terras

castilla  
yleon  
devinos  
.com

## EL PROTAGONISTA

Jérôme Bougnaud Director técnico



► Quinta Sardonía. Sardón de Duero.

► Zona. Zona: Duero Medio.

Gauda, José María Fonseca, y el director general, Enrique Costas, para conocer el funcionamiento en plena vendimia. Durante la visita estuvieron acompañados por Antonio Alonso-Lasheras, uno de los fundadores de Quinta Sardonía, bodega que se ubica en terrenos comprados a la familia de Sardón de Duero, y hoy consejero de Terras Gauda.